

A Loisirama, deux institutions genevoises ont patronné le pavillon de la femme

Autor(en): [s.n.]

Objektyp: **Article**

Zeitschrift: **Femmes suisses et le Mouvement féministe : organe officiel des informations de l'Alliance de Sociétés Féminines Suisses**

Band (Jahr): **66 (1978)**

Heft [5]

PDF erstellt am: **21.07.2024**

Persistenter Link: <https://doi.org/10.5169/seals-275242>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.



A Loisirama, Deux institutions genevoises ont patronné le Pavillon de la femme

Du 6 au 16 avril, deux institutions genevoises plus que centenaires se sont associées pour patronner, au salon Loisirama, le « Pavillon de la Femme ». Elles ont ainsi permis aux femmes de mieux concevoir leurs loisirs et de les expliquer aux visiteurs durant dix jours.

La Genevoise Assurances et la Banque hypothécaire du canton de Genève étaient soucieuses d'assurer aux femmes, par ce moyen, une information maximale. Ce sont elles, en effet, qui tiennent deux ministères importants dans un ménage : celui des finances et celui de la sécurité.



La Banque hypothécaire, banque des communes genevoises, met au service des femmes 131 ans d'expérience et de sécurité. Elle allie à cela une connaissance approfondie du domaine immobilier, et la qualité des services que chacun est un droit d'attendre d'une banque cantonale. Elle est, par tradition et par vocation, la banque de la famille au service du développement de l'économie genevoise : tant dans le domaine du prêt, de l'épargne que du crédit.

La Genevoise Assurances vous propose gratuitement son « Plan de sécurité ». Analyse claire et précise de votre portefeuille d'assurances, quelles que soient les compagnies dont vous êtes clients. Elle sait que la femme suisse est la plus mal assurée en cas d'accident et connaît les difficultés posées par la garantie des pensions alimentaires. La Genevoise vous protège contre tous les problèmes de votre vie, car elle est l'assurance de votre sécurité.

Le « Pavillon de la Femme » a connu un véritable succès mérité, grâce à une animation constante et à un concours doté de nombreux prix. Monsieur Kellerhals, de Genève, a gagné un voyage de neuf jours à la Guadeloupe et cet alerte quinquagénaire se réjouit de s'envoler avec sa femme pour ce séjour de rêve.

Nous souhaitons que les femmes de notre pays poursuivent leur tâche, tant sur le plan de l'administration familiale que sur celui des loisirs constructifs et nous formons des vœux pour

qu'un autre « Pavillon de la Femme » vienne, à chaque Loisirama, nous offrir une image aussi dynamique des activités féminines.

Concours Loisirama

KELLERHALS André gagne un voyage à la Guadeloupe pour deux personnes, 9 jours à l'Hôtel Holiday Inn.
CHARMILOT Véronica gagne un Vreneli en or.
BURKARDT Véronique gagne un Vreneli en or.

Si

contente de pouvoir offrir votre journal FEMMES SUISSES rajeuni...

Si

absorbée par LOISIRAMA...

j'en ai oublié de rafraîchir la mémoire des abonnées qui n'ont pas encore renouvelé leur abonnement 1978.

Merci d'y penser au plus vite, car les rappels partiront mi-mai et ces frais sont inutiles.

Claudine Richoz, administratrice

FEMMES SUISSES nouveau format sans augmentation de prix, c'est une promesse que nous espérons tenir !

Pour cela, il faut que le nombre d'abonnées et les ventes augmentent sensiblement, ce que nous souhaitons.

Vous pouvez nous aider à atteindre ce but en faisant connaître FEMMES SUISSES autour de vous.

Un chaleureux merci pour votre collaboration.

Manifestations 1978

Suisse

9-10 mai

Assemblée annuelle de la Société d'utilité publique des femmes suisses, à Uster ZH

18 mai

Conférence des présidentes de l'ASF sur l'initiative « Egalité de droits entre hommes et femmes », à Zurich

19-20 mai

Assemblée de la Fédération suisse des femmes protestantes, à Schaffhouse

20-21 mai

Assemblée des déléguées de la Fédération des éclareuses suisses, à Schaffhouse

27-28 mai

Assemblée des déléguées de l'Association suisse pour les droits de la femme, à Zurich

3-4 juin

Assemblée des déléguées de l'Association suisse des femmes de carrières libérales et commerciales, au « Bürgenstock »

10 juin

Assemblée des déléguées de l'Union nationale des clubs Soroptimistes de Suisse, à Langenthal

Etranger

4-10 juin

90^e anniversaire et séance du comité exécutif du Conseil international des femmes, à Oslo

18-23 octobre

8^e congrès de l'Association internationale des journalistes de la presse féminine, à Montréal